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Top 13 Berichte und Anfragen öffentlich
- Räumliche Situation am Coppernicus Gymnasium -

• lst der Verwaltung selt längerem bekannt dass drei Klassenräume fehlen? Was
gedenkt die Verwaltung gegen diese Raumnot zu unternehmen?

• lst der Verwaltung bekannt dass wegen eines Baumangels in einem Raum die Decke
abgefallen und Schimmel entdeckt worden ist? Welche kurzfristigen
Ausgleichs-/Ausweichsmöglichkeiten sieht die Verwaltung?

• lst bekannt, ob der Baumangel und Schimmelbefall weitere Räume betrifft?
• Stimmt es dass die Hausmeisterwohnung im ersten Quartal 2022 mit Geflüchteten

belegt werden soll, obwohl diese Fläche im Schulentwicklungsplan eigentlich für die
Schulerweiterung vorgesehen ist?

• Stimmt es, dass die Verwaltung auf die Ausweichskapazität des
Lise-Meitner-Gymnasium verweist, trotz deutlicher räumlicher Entfernung und
G9-Typ ?

• Es fehlen für Freistunden Vorbereitungs- und Aufenthaltsräume - wie soll diese
Unterversorgung kurzfristig behoben werden ?

• lm Protokoll vom 3.11.2021 ist folgende Aussage von Herrn Bernitt zum TOP 10: B
21/0555 Raumnot am Coppernicus-Gymnasium - Erweiterunqsneubau
festgehalten: Herr Bernitt eiläutert, dass ein Realisierungszeitraum aufgrund der
Situation um die Rohstoffknappheit und auch aufgrund der Personainot in den
Handwerksbetrieben zum jetzigen Zeitpunkt nicht genannt werden kann. lst heute
schon eine verbindlichere Aussage möglich, bzw. ab wann kann hier von der
Verwaltung eine verbindliche Aussage geliefert werden ?
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